

## Retrocede dólar a 12.60 pesos a la venta (Reforma06/09/11)

Retrocede dólar a 12.60 pesos a la venta (Reforma06/09/11) En BBVA Bancomer, el dólar de EU se ofrece en 12.55 y se adquiere en 12.24 pesos. Foto: Archivo En el AICM el billete estadounidense se recibe en 11.60 y se ofrece en 12.65 Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 septiembre 2011).- El peso mexicano inicia este martes en zona de ganancias y recupera una parte de lo cedido la jornada anterior, en un ambiente internacional dominado por las bajas en los mercados de capitales del mundo ante las crecientes preocupaciones por el rumbo de la economía. Si bien en el aeropuerto capitalino, en el mercado de menudeo, la paridad no muestra cambios, en Banamex, la moneda de Estados Unidos pierde cuatro centavos, al cotizar a la compra en 12.10 y a la venta en 12.60 unidades. En las sucursales de BBVA Bancomer, el dólar de la Unión Americana se ofrece en 12.55, cinco centavos menos que el lunes, y se adquiere en 12.24 pesos. De acuerdo con Consultoría Internacional Banco, en la terminal aérea de la capital del País, el billete estadounidense se recibe en 11.60 y se ofrece en 12.65, de manera que no registra movimientos a la venta respecto a la sesión anterior. En Estados Unidos, el sector no manufacturero o de servicios reveló un inesperado avance en agosto de 2011, al colocarse en 53.3 por ciento y de esa manera acumular 21 meses de comportamiento positivo. Analistas de Actinver Casa de Bolsa destacaron que HSBC recortó su estimado para el crecimiento global para los siguientes dos años, y señaló que el estímulo monetario podría tener un impacto limitado. Ministros de Alemania, Finlandia y Holanda se reúnen hoy para discutir una demanda de garantías por Finlandia en el caso del rescate griego. Con este marco, en el mercado de mayoreo, la moneda azteca obtiene una ligera ganancia de 3.14 centavos. El dólar interbancario se adquiere en 12.4881 y se ofrece en 12.5131, según información de Banamex. Por su parte, un reporte de Base Casa de Bolsa prevé para hoy un tipo de cambio cotizando entre 12.49 y 12.58 pesos por dólar. El euro pierde terreno frente al dólar después de un reporte que mostró una caída en los pedidos de fábrica de Alemania mayor a lo anticipado por el mercado para el mes de julio, liderado por una menor demanda externa. Por su parte PIB de la Unión Europea se expandió 0.2 por ciento durante el segundo trimestre, después de un incremento del 0.8 por ciento en el trimestre anterior, ante las medidas de austeridad implementadas por los gobiernos. El lunes pasado, en el mercado interbancario, el tipo de cambio se depreció por segunda jornada consecutiva, al terminar en 12.5190 pesos por dólar. Para Arnulfo Rodríguez, analista de Banamex, ayer los mercados vivieron un desempeño negativo derivado de preocupaciones por la economía de Estados Unidos y la deuda soberana en Europa. "Continúa en decremento el apetito por instrumentos de mayor riesgo ante la posibilidad de que el crecimiento económico de Estados Unidos se estanque, así como por el alto grado de persistencia de los problemas de deuda soberana en el viejo continente", dijo. El aumento en la aversión global al riesgo también se manifestó en el precio del oro, el cual mostró un incremento de 0.92 por ciento, al cerrar en mil 900.2 dólares por onza.